

地球村『冬物語』

100^{kg}バナナボート完成



完成した長さ100^{kg}のバナナボートを持ち上げる参加者



1 雪が降り積もる中で熱のこもった演舞を披露する「よさこい知求群会」 2 つがーるちゃんルーレットも大人気 3 スキーで坂を勢いよく滑走し約3mの池の水面を滑りきる「池ポチャゲーム」 4, 5 スポンジ生地にクリームを塗りバナナがのせられた完成間近のバナナボート 6 幻想的な雰囲気の中、今千里さんの歌声がフィナーレを飾り観衆を魅了



つがるの冬を満喫するイベント「地球村冬物語」が2月13日、つがる地球村で行われ、大勢の市民らでにぎわいました。

イベントの目玉は、なんとと言っても巨大ロールケーキ「バナナボート」作り。2年前は50^{kg}、昨年は75^{kg}と記録を更新し、今年は長さ100^{kg}のバナナボートに挑戦。この日用意された材料はバナナ700本（105^{kg}）、つがる市産つがるロマンの米粉を使用したスポンジ生地330枚（99^{kg}）、ホイップクリーム120^{kg}。スタップが台の上にスポンジ生地を敷き、約700人の参加者が生地の上にクリームを塗ってバナナを乗せ、ラップごと巻いて完成。完成したバナナボートは、主催者の掛け声で胸の高さまで持ち上げられ、全員で完成を祝いながら参加者全員に振る舞われました。

また、会場内には多くの出店も軒を連ね、池ポチャゲーム、つがーるちゃんルーレット、豪華賞品が当たる大抽選会などのイベントも行われました。

冬物語のフィナーレは、歌手の今千里さん（青森市出身）のミニライブやよさこい知求群会とつがる衆によるヨサコイ演舞が会場を盛り上げ、最後に花火を打ち上げて冬物語の幕を閉じました。

つがるの冬を満喫するイベント「地球村冬物語」が2月13日、つがる地球村で行われ、大勢の市民らでにぎわいました。

イベントの目玉は、なんとと言っても巨大ロールケーキ「バナナボート」作り。2年前は50^{kg}、昨年は75^{kg}と記録を更新し、今年は長さ100^{kg}のバナナボートに挑戦。この日用意された材料はバナナ700本（105^{kg}）、つがる市産つがるロマンの米粉を使用したスポンジ生地330枚（99^{kg}）、ホイップクリーム120^{kg}。スタップが台の上にスポンジ生地を敷き、約700人の参加者が生地の上にクリームを塗ってバナナを乗せ、ラップごと巻いて完成。完成したバナナボートは、主催者の掛け声で胸の高さまで持ち上げられ、全員で完成を祝いながら参加者全員に振る舞われました。

また、会場内には多くの出店も軒を連ね、池ポチャゲーム、つがーるちゃんルーレット、豪華賞品が当たる大抽選会などのイベントも行われました。

冬物語のフィナーレは、歌手の今千里さん（青森市出身）のミニライブやよさこい知求群会とつがる衆によるヨサコイ演舞が会場を盛り上げ、最後に花火を打ち上げて冬物語の幕を閉じました。

